
4 Pièces

Réf. 85020033

1 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vente  d'un  appartement  de  luxe  à  CannesSitué  dans  la  célèbre

résidence Le Gray d'Albion, sécurisée et idéalement placée entre la rue

d'Antibes  et  La  Croisette,  notre  agence  propose  ce  spacieux

appartement de 4 pièces. Il comprend une terrasse plein ciel, dont une

partie rectangulaire de 55 m² environ, un lumineux séjour, une cuisine,

et trois chambres, dont une master avec salle de bains complète et les

deux autres avec salle de douches et toilettes. Deux caves en sous-sol

et  un  parking  accessible  directement  par  ascenseur  sont  inclus.  Belle

vue sur la rue des États-Unis et la mer.

Luxury  Apartment  for  Sale  in  CannesLocated  in  the  famous  Le  Gray  d'Albion

residence, secured and ideally situated between rue d'Antibes and La Croisette, our

agency offers this spacious 4-room apartment. It features a sun-drenched terrace,

with a rectangular section of approximately 55 m², a bright living room, a kitchen,

and three bedrooms. The master bedroom includes a full bathroom, while the other

two bedrooms each have a shower room and toilet. The property comes with two

basement storage units and parking accessible directly by elevator. Enjoy a beautiful

view of rue des États-Unis and ...

CIME MEDITERRANEE

LE GRAY D'ALBION - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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